



Peringatan HUT Persit Ke - 77, Persit Kodim 0421/Ls Borong Gelar juara

Suhendi - [LAMSEL.GARDAMEDIA.ID](https://lamsel.gardamedia.id)

Apr 10, 2023 - 15:59



Lampung Selatan - Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXXIII Kodim 0421/Lampung Selatan , berhasil memborong gelar juara berbagai perlombaan dalam rangka memeriahkan HUT Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) ke-77 Tahun 2023 , Senin (10/04/2023)

Perlombaan yang digelar dalam rangka memeriahkan HUT Persit kali ini meliputi Lomba Masak Khas Daerah non beras, Lomba Rumah Sehat dan Lomba design Logo Persit.



Perlombaan yang diikuti oleh seluruh Persit di jajaran Satuan TNI AD ini, Ibu-ibu Persit Kodim 0421/Lamsel berhasil memborong Juara baik di tingkat Korem, Kodam maupun tingkat Pusat, diantaranya:

1. Juara 1 Lomba Memasak khas Daerah Tingkat Korem dan Kodam serta menjadi Juara 2 Tingkat Persit pusat (Nasional).
2. Juara 1 Lomba Design Logo Persit Tingkat Korem
3. Juara 2 Lomba Rumah Sehat Tingkat Korem.

Atas Prestasinya ini, maka Persit Kodim 0421/Ls dinyatakan sebagai juara umum Tingkat Korem dalam rangka Memeriahkan HUT ke - 77 Persit KCK dan HUT Ke-59 Dharma Pertiwi.

Ketua Persit KCK Cabang XXXIII Kodim 0421/Ls, Ny. Dini Fajar Akhirudin menyampaikan bahwa kegiatan Lomba ini dalam rangka Memeriahkan HUT Ke - 77 Persit KCK dan HUT ke -59 Dharma Pertiwi, "Alhamdulillah Kami Berhasil meraih juara umum Tingkat Korem, dan menjadi Juara di Tingkat Kodam dan Pusat," ujarnya.



"Ini adalah Kerjasama tim yang baik, karena kami yakin usaha terbaik tidak akan pernah membohongi hasil yang gemilang," lanjutnya.

"Semoga Prestasi ini dapat meningkatkan motivasi ibu-ibu semua agar dapat mempertahankan dan bahkan menjadi lebih baik lagi kedepanya , Selamat dan terimakasih semuanya," tutupnya.

Komandan Kodim 0421/Ls, Letkol Inf Fajar Akhirudin, S.I.P., M.Si yang turut serta dalam perayaan HUT ke 77 Persit KCK dalam sambutannya menyampaikan Selamat HUT Ke-77 Persit KCK dan Memberikan penghormatan

atas prestasi yang diraih oleh Ibu-ibu Persit Kodim 0421/Ls

"Alhamdulillah, luar biasa Prestasi yang telah diraih oleh ibu-ibu semua, Saya sebagai Pembina sangat bangga. Semoga Hal ini tidak membuat diri kita menjadi terlena tetapi menambah motivasi untuk berbuat lebih baik lagi," ujarnya.

"Intinya adalah guyub, kompak dan senantiasa selalu menjaga nama baik satuan Kodim 0421/Lampung Selatan dimanapun berada," tutupnya. (*)